

# 親子バスハイク2018 いちご狩り＆動物園

5月12日（土）、品川第一地区管内に在住・在学の親子を対象に、青少年対策品川第一地区委員会主催の親子バスハイクが実施されました。

今回は、いちご狩りと動物園を親子で楽しみました。当日は欠席者も出ず、子ども37名、大人33名の計70名が参加しました。実施日当日は天気に恵まれ、5月の爽やかな天気の中、バスは神奈川県横浜市方面へ出発です！

## いちご狩り



午前の時頃に新馬場駅を出発し、まず向かったのは横浜市内にあるいちご農園です。

いちご狩りは初春に行うイメージがありますが、ゴールデンウィークが過ぎた後にも、園内には美味しい苺がたくさんありました。



親子で、また兄弟姉妹で仲良く苺を頬張る姿が見かけられました

採った苺を嬉しそうに見せてくれた子どもたち。苺は美味しかったね！



チンパンジーを興味深げに覗きこむ子



お弁当を食べ、色々な種類の動物を見ることが出来た子どもたちは、満足そうな表情で集合場所へ戻ってきました。  
全員集合した後は、バスに乗



ライオンを見つめる子どもたち

いちご狩りでおなかいっぱいになった後は、再びバスに乗り、横浜市旭区にある動物園、よこはま動物園ズーラシアへ向かいました。バスから降りた子どもたちは、動物を見ることを楽しみにしている様子でした♪

こちらでは、8つのエリアに分かれた園内で、約80種類の動物を見る事ができます。

園内に入った後は、グルーピングにわかれ、自由行動をしました。配られたお弁当を持ち、散策の始まりです！



お昼はグループごとにお弁当を食べました☺

## 動物園